



Trévou-Tréguignec

Un véhicule adapté aux handicaps à Trestel



Un partenariat avec l'auto-école, l'hôpital, le centre de Trestel, les ergothérapeutes et la société Sojadis a permis de concrétiser le projet de véhicule adapté.

PHOTO : QUEST-FRANCE

Dix ans après le premier véhicule, le centre de rééducation et de réadaptation fonctionnelles de Trestel vient de s'équiper d'une nouvelle voiture adaptée à de nombreux handicaps, permettant ainsi aux patients de se réhabituer à la conduite en toute sécurité.

Conduite entièrement au volant avec accélérateur à gâchette, poignée moto, commande cercle ou levier, mais encore boule au volant avec commodos, accélérateur au pied gauche, etc. Tout a été pensé pour que le patient, suivant son handicap, puisse être à l'aise dans la conduite.

Une démarche unique dans le département

« La concrétisation de ce projet est le résultat d'un travail de collaboration entre Marine Hallégot, directrice de l'auto-école CER de Lannion, de Philippe Benoit et moi-même, de la direction des ressources matérielles et de toute l'équipe d'ergothéra-

pie du centre de Trestel », souligne Thomas Blumentritt.

Le centre de rééducation de Trestel est le seul établissement du département à proposer des évaluations et des cours de conduite dans un véhicule adapté, en présence d'un ergothérapeute et d'un professionnel de l'auto-école. « Cette démarche permet aux patients de réévaluer leurs capacités de conduite en vue d'obtenir ou conserver leur permis, après un accident ou une maladie. »

L'auto-école CER de Lannion a acheté le véhicule. Les ergothérapeutes et les médecins du centre de Trestel ont partagé leur expertise en matière d'adaptation et le centre hospitalier de Lannion-Trestel a financé les équipements spécifiques du véhicule.

La signature tripartite entre l'auto-école, le centre de rééducation et le fournisseur Sojadis, en charge du développement des équipements ergonomiques, entend bien porter ses fruits.